



2019

12月
303号発行者 群馬県立藤岡中央高等学校
地域連携部藤岡市中栗須909番地
TEL 0274-24-6660
FAX 0274-24-6661

2日目は広島平和記念公園を訪れ、原爆ドームや資料館を見学し、2学年全員で製作した千羽鶴を奉納しました。資料館では被爆者の方による講話を聞くことができ、生徒たちにとって貴重な体験となりました。

修学旅行委員として千羽鶴制作の中心を担つた

田村礼愛くん（中里
中出身）は「資料館

原爆ドームを間近で見学する生徒
がつくられるようになったか知ることが
できた。自分の身近な人が突然亡くなる
というのは今の自分には想像もできない。
普通に送れる日々を



ユニバーサルスタジオジャパンにて
4日間を
想を述べて
と4日間を
振り返り感
がつくれるようになつたか知ることが
できた。自分の身近な人が突然亡くなる
というのは今の自分には想像もできない。
普通に送れる日々を



宮島でもみじまんじゅう作り体験

最終日は、ジンベイザメのいる水族館として有名な海遊館を見学し、新幹線にて帰路につきました。

今回の旅行について修学旅行委員の後藤一美さん（小野中出身）は、「様々なものを実際に見たり体験したりすることができ、伝わってくるものがあった。

4日間ずっと友達と過ごし、友達の良いところを知ること
ができます。旅行前よりも友情が深まつた。

11月19日（火）から22日（金）にかけて2学年が修学旅行に行きました。晴天に恵まれ、美しい海と厳島神社を観光す

1日目は飛行機、バス、フェリーを乗り継いで広島県の宮島へ。

3日目は待ちに待ったユーバーサルスタジオジャパン。仲のよい友人たちとアトラクションに乗つたり買い物をしたりして、思い出に残る一日になつたようです。満面の笑みで

午後は大阪へ移動し班ごとに大阪城や道頓堀など大阪市内観光を楽しみました。

当たり前でなく大切にしたい」と語ってくれました。今回の平和学習を通して、生徒たちは戦争の悲惨さと日々の生活のありがたさ、平和の大切さを学ぶことができました。



りすたしからのお知らせ

12月21日(土)に本校で文化部フェスタ『藤凜』を開催します。

吹奏楽部や軽音部、和太鼓部などのステージ発表、書道部やイラスト部の作品展示など、たくさんの企画を用意しています!

入場無料・予約不要! くわしくは藤中HPを見てください。みんな来てね!!



第16期 生徒会本部役員 決まる！



過ごしやすい学校づくりに取り組みます！

9月26日（木）に生徒会本部役員選挙が行われ、第16期生徒会本部役員が決定しました。2年生だけでなく、1年生からも立候補者があり、藤中をより良くしたいという思いを立ち会い演説で熱く語ってくれました。

投票は、藤岡市から実際に使われている投票箱を借りて実施。選挙への関心を高める良い機会となりました。

池田新会長は、「生徒の意見を聴いて、過ごしやすい学校づくりをしていきたい。生徒会役員全員で協力し、精一杯頑張っていく。」と意気込みを語ってくれました。

生徒会本部役員を中心とした今後の生徒会活動にご期待ください！

群馬県高等学校総合文化祭テーマ 最優秀賞受賞



表彰式後の篠原くん

群馬県高等学校総合文化祭のテーマに篠原武くん（矢中中出身）の作品が選ばされました。

今回の受賞について篠原くんは、「まさか選ばれるとは思わなかったので驚いた。こういう経験は初めてなのでうれしい。」と笑顔で述べてくれました。

篠原くんの制作したテーマ

『駆け上がり 未来への階段』
は県高等学校総合文化祭のポスター
に使用されています。

活躍！
藤中生

和太鼓部 関東大会出場決定

11月17日（日）に高崎市文化会館で開催された県高等学校総合文化祭郷土芸能専門部大会で和太鼓部が優秀賞を受賞しました。この結果、和太鼓部は来年夏に神奈川県で開催される関東大会に出場することが決定しました。

陸上競技部 関東大会出場

10月27日（日）に伊勢崎市で開催された県高等学校総合体育大会駅伝競走の部で男子が6位に入賞し、11月16日（土）に静岡県で開催された関東大会に出場しました。



富士山を望む大会会場での陸上競技部員

卓球部 県新人大会7位入賞

11月10日（土）に高崎浜川体育館、16日（土）にヤマト市民体育館で県新人卓球大会が開催されました。

男子団体で4人の選手が出場し、藤中の総合7位に入賞しました。